

ferischen Potenzen des Kreises auf die Lösung von Schwerpunkten zu lenken.

Dabei ist der Vervollkommnung der Organisationsarbeit, der Anwendung effektiver Formen und Methoden der Leitungstätigkeit, einer auf weitere Fortschritte und sichtbare Veränderungen gerichteten Organisation und Kontrolle der Durchführung der Beschlüsse größere Aufmerksamkeit zu widmen.

In dieser Hinsicht ist durch die Kreisleitung und ihr Sekretariat mehr Beharrlichkeit und Beständigkeit erforderlich.

Das Niveau und die Qualität der Arbeit mit den Parteisekretären kann weiter gehoben werden, wenn sich die Kreisleitung in den Anleitungen noch gezielter auf Hauptfragen konzentriert, dazu beweiskräftige Argumentationen vermittelt und besser das „Wie“ der Durchführung der Beschlüsse erläutert.

Die Parteisekretäre erwarten in den monatlichen und in anderen differenzierten Anleitungen noch konkretere Kenntnisse über Beschlüsse des Zentralkomitees, den kämpferischen Meinungsstreit und schöpferischen Erfahrungsaustausch. Sie brauchen mehr kameradschaftliche Beratungen, in denen sie in einer Atmosphäre der Offenheit auch zu bevorstehenden Aufgaben ins Vertrauen gezogen werden und Antwort auf ihre Probleme, Fra-

gen und Vorschläge erhalten. In dieser Hinsicht sollten die persönlichen Kontakte von Sekretären zu Mitgliedern der Kreisleitung und zu Parteisekretären noch fester und vertrauensvoller gestaltet werden.

Bewährte Leitungsmethoden wie die Durchführung von Sekretariatsitzungen in Schwerpunkten sollten noch gründlicher vorbereitet und mit den Parteisekretären ausgewertet werden. Sie werden damit zu einer wirksamen kollektiven Hilfe für die Grundorganisationen bei der Entfaltung aller inneren Kräfte und Potenzen zur Durchführung der Parteibeschlüsse. Mit ihrer Vorbereitung und Auswertung erhalten die Sekretariatsmitglieder konkretere Kenntnis über die Lage, werden die besten Erfahrungen der Partei- und Massenarbeit studiert und übertragen, neue Initiativen und Aktionen ausgelöst, hemmende Faktoren analysiert, erforderliche Veränderungen eingeleitet sowie die Durchführung der Beschlüsse an Ort und Stelle kontrolliert.

Auf diesem Wege sollte die Kreisleitung noch zielstrebig an der Überwindung ungerechtfertigter Niveauunterschiede arbeiten und insgesamt die unmittelbare Hilfe und Unterstützung der Grundorganisationen durch die Kreisleitung in Leitungssitzungen und Mitgliederversammlungen weiter verstärken.